
 

 

Utiliser les ENI 

Using the interactive touchscreen 

MàJ : 21/09/25 (paul.magand@bsb-education.com) 

Last update : 09/21/25 

Dans les grandes salles de classe, les ENI fonctionnement par paires    

In the larger classrooms, the interactive touchscreens work together: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour partager votre contenu, vous devez toujours vous connecter sur l’écran principal    

To share your content, you need to always connect to the main screen 

A305-1    Le numéro “1” indique l’écran principal The number « 1 » indicates the main screen 

Pour reproduire le contenu de l’écran principal sur l’écran secondaire, cliquer sur « Diffuser » qui se trouve sur la partie 

supérieure au centre de l’écran principal puis cliquer sur « Commencer » qui apparaîtra    

To share the content of the main screen to the secondary one, tap on “Diffuser” located on the center of the upper part of the main 

screen then tap on “Commencer” that’ll appear 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

A305-1 

Ecran principal 

Main screen 

A305-2 

Ecran secondaire 

Secondary screen 

A305-1 A305-2 DIFFUSER 



 

 

Le bouton « Diffuser » est grisé ; je ne peux pas me connecter à l’écran secondaire : 

The « Diffuser » option is greyed out; I cannot connect to the secondary screen: 

Pour rétablir la connexion : éteindre et redémarrer l’écran secondaire    

To synchronize the two screens again, turn off then turn on again the secondary screen: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’utilise un PC Windows    

I am a PC user (Windows OS): 

Se connecter avec la méthode sans fil (Miracast)    

Connect with the wireless solution (Miracast): 

Sélectionner dans la liste le nom de l’écran principal    

Select in the list the name of the main screen 

Toujours choisir l’écran se terminant par « -1 » 

Always choose the screen with the “-1” in the name 

 

Si le mode sans fil ne fonctionne pas : vous devez récupérer un câble auprès de l’accueil    

If the wireless mode is not working you can retrieve a cable at the front office: 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’utilise un Mac : 

I am a Mac user: 

 

Il est nécessaire de récupérer un câble USB-C ou un câble HDMI auprès de l’accueil    

You will need to retrieve a USB-C or HDMI cable at the front office: 

 

J’utilise une tablette, un ChromeBook ou autre    contacter le service informatique. 

I am a tablet/ChromeBook/other user    please, contact the IT service. 

 

 

A305-1 A305-2 

Cliquer 3 secondes sur le 

bouton pour éteindre 

Cliquer de nouveau pour 

rallumer 

Click 3 seconds on the 

power button to turn off 

Click again to restart 
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